

Association Sportive d'Enseignement et d'Innovations

34750 Villeneuve les Maguelone

Rapport Moral

Période : 2023

Section VTT Gardiole

L'année 2023 a démarré très lentement, freinée par des perturbations administratives toujours sans rapport avec le sport et a fini très fort avec une équipe ASEI rafraîchie, renforcée et pleine d'enthousiasme, tournée vers l'avenir.

Le pôle compétition ASEI :

Le partenariat avec Florian Suau et le club vtt de Murviel a permis de licencier 8 jeunes Vététistes enduristes complémentaires qui concourent sous nos couleurs.

Au total, nous avons réussi pour la première fois à atteindre les 20 licenciés compétiteurs en fin d'année 2023 engagés pour la saison 2023-2024.

Les compétiteurs sont représentés dans toutes les catégories sauf en féminines.

Par conséquent, l'appel est lancé pour que chacun de nous encourage son entourage sportif féminin motivé à s'engager.

Les résultats des courses 2023 ont été meilleurs que l'année précédente.

Les compétiteurs ont en grande majorité progressé dans leur catégorie.

Un tableau récapitulatif des résultats des courses VTT 2023 sera disponible pour les membres du club sur notre site web ASEI. L'ASEI a été le 1^{er} club de l'hérault au challenge gardois 2023.

Les résultats 2024 seront disponibles quand la saison sera complètement terminée, donc très prochainement.

Les groupes de niveau de l'ASEI :

Nous continuons à osciller au total entre 40 à 50 membres ASEI.

C'est satisfaisant compte tenu de la situation générale des autres clubs et des fédérations, mais insuffisant pour développer les 5 groupes de niveau par des managers spécifiques.

Michel, notre manager n3 n'a toujours pas été remplacé. Le mercredi, ce groupe de niveau est intégré aux n4 et n5 mais le samedi, aucun volontaire ne s'est manifesté pour l'instant.

Stef et Fabienne respectivement managers n2/n1 et n1 ont également besoin de renfort pour garantir des sorties n1 et n2 régulières et sans aucune interruption.

Idéalement, nous aurions besoins de 10 managers (2 par groupe de niveau), nous en avons 6 en « permanents ».

Il nous manque donc 1 manager n1, 1 manager n2 et 2 managers n3.

Ce sont les managers qui créent et développent les groupes de vététistes par niveau et non le contraire.

La preuve a été démontrée sur le terrain depuis des années, nous savons que sans manager régulier aucun groupe ne peut perdurer.

L'appel à candidature de managers ASEI engagés est renouvelé.

Le recrutement :

Le nombre de randonnées ayant fortement diminué dans la région, le moyen de recruter de nouveaux vététistes reste principalement les contacts sur le terrain pendant nos sorties club et principalement strava sur internet. Mais pour les recevoir et les garder, j'en reviens à l'essentiel, il faut au préalable plus de managers ASEI.

La priorité sera donc de recruter tout particulièrement des managers complémentaires n1 n2 et n3 venant de l'extérieur et motivés pour participer au projet de développement de l'ASEI.

Les autres pratiquants passionnés ayant l'envie de progresser en VTT rejoindront le club tout naturellement. L'approche de recrutement sera donc différente mais aussi plus délicate.

La communication sur internet :

Strava est public et par conséquent il est important que l'esprit club prédomine à travers nos commentaires, que la discrétion reste de rigueur et que l'image de l'ASEI soit positive.

Je suis conscient que ce n'est pas facile à doser, que la discrétion n'est pas dans l'air du temps, que l'on a envie de se mettre en avant, d'exister, mais sur un réseau public les écrits restent (ou plutôt rien ne s'efface) alors que les paroles s'envolent (ou plutôt les émotions du moment s'envolent).

Quoiqu'il en soit, l'ASEI se débrouille mieux que par le passé dans ce domaine.

Continuons sur cette voie et gardons « l'émotionnel et l'intime » pour nos proches ou nos amis, moins nombreux que sur le net mais tellement plus vrais et sincères.

L'esprit ASEI ou l'esprit d'équipe :

L'objectif du club inscrit dans nos statuts est de promouvoir le sport, de l'enseigner et faire progresser les vététistes dans notre discipline.

L'information sur cet objectif et le sérieux de l'organisation sont annoncés sur notre site web.

C'est l'essentiel à transmettre aux candidats qui souhaiteraient rejoindre notre club.

Remerciements :

Un grand Merci à tous les managers qui encadrent nos sorties VTT par niveau !

Merci à tous les compétiteurs qui font briller nos couleurs !

Merci à ceux qui sont présents aux sorties club et particulièrement à ceux qui viennent de loin pour nous rejoindre.

Merci à All Bikes, notre fidèle sponsor qui assure également un SAV inégalé en qualité et en réactivité pour garantir des VTT parfaitement opérationnels pour la course ou l'entraînement.

Merci pour l'effort collectif que vous fournissez, à vous tous les sportifs qui ne lâchent rien, motivés et passionnés.

Sportivement

Thierry Jochault,
Président de l'ASEI